

# Neuigkeiten

## 2. Newsletter des RV Graf von Schmettow Eversael e.V. 1920

Hier kommt sie nun - die 2. Ausgabe des Newsletter, mit vielen Neuigkeiten rund um den RV Eversael e.V..

Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus. Die Planungen für unsere 100-Jahr-Feier am 02.07.2022 und das große Sommerturnier am 09.07. und 10.07.2022 laufen auf Hochtouren, doch dazu mehr im nächsten Newsletter. Jetzt erstmal viel Vergnügen beim Lesen dieser Ausgabe..

Euer Vorstandsteam

Reit.- und Fahrverein



Graf von Schmettow  
Eversael e.V. 1920



### Vorstand 2022

Jette Nordsieck  
Tanja Lechsner  
Lea Hürtgen  
Tanja Terschlüsen  
Karsten Krieger  
Danica Sikkinga  
Katharina Wens  
Cederic van der Maat  
Tanja Langels  
Luisa Nederkorn  
Christoph Klötter  
Anne Harting  
Jörg Gierling  
Tanja Dürr

# Osterfeuer am 16.04.22



## Nach 2 Jahren endlich wieder ein Osterfeuer !

Bei bestem Frühlingswetter fand am 16.04.2022 endlich wieder ein Osterfeuer an der Reithalle statt.

Zuvor gab es für unsere jüngsten Mitglieder eine große Ostereiersuche auf dem Springplatz unserer Reitanlage.

Für drei gefundene Ostereier gab es zusätzlich noch eine kleine Überraschungstüte. Unser Vereinsnachwuchs hat sich zahlreich beteiligt und fleißig gesucht.

Im Anschluss wurde dann auf dem Geländeplatz das Feuer entzündet. Bei Getränken, Würstchen und Stockbrot wurden noch einige schöne Stunden gemeinsam am Feuer verbracht.



# Mitgliederversammlung am 26.03.2022



## Generationswechsel im Vorstand des RFV Eversael

Am Samstag, den 26.03.2022, fand um 19.30 Uhr in der Reithalle am Sandweg die Jahreshauptversammlung des RFV Eversael statt. In diesem Jahr standen 4 Vorstandsfunktionen zur Wahl, darunter der/die 1. Vorsitzende, der/die Geschäftsführer/in sowie der/die Kassierer/in. Die langjährigen Vorstandsmitglieder Christoph Klötter (1. Vorsitzender), Tanja Dürr (Geschäftsführerin) und Heinz-Bernd Schumacher (Beisitzer) haben im Vorhinein angekündigt, dass sie nach ihrer langjährigen Tätigkeit im Vorstand nicht mehr zur Wiederwahl stehen würden.

Die Wahlen sind wie folgt ausgegangen: 1. Vorsitzender Jörg Gierling (zuvor Kassierer), Geschäftsführerin Luisa Nederkorn (zuvor Jugendwartin), Kassiererin Tanja Langels, Beisitzerin Lea Hürtgen (zuvor stellv. Jugendwartin). Im Rahmen der Jugendversammlung vor 2 Wochen sind bereits Nele Nordsieck zur Jugendwartin und Tanja Lechsner zur stellv. Jugendwartin gewählt worden.

Der Ehrenvorsitzende, Herbert Drewes, hat sich bei Christoph Klötter, Tanja Dürr sowie Heinz-Bernd Schumacher herzlich für die langjährige hervorragende Arbeit bedankt und wünscht dem neu zusammengesetzten Vorstand alles Gute. Auch der neue 1. Vorsitzende, Jörg Gierling, bedankte sich bei den Dreien im Namen des Vorstands sowie des ganzen Vereins und verwies auf die vielen gemeinsamen Projekte, die dank ihnen in den Jahren umgesetzt werden konnten.

Christoph Klötter hat 18 Jahre die Geschicke des RFV Eversael als 1. Vorsitzender geleitet. Als „Kapitän“ hielt er den RFV Eversael stets auf Kurs. Er hat mit seinem Engagement viele positive Entwicklungen im Verein in Gang gesetzt und mit Mann- und oft auch Maschinenpower tatkräftig umgesetzt (Durchführung von zwei Kreisturnieren inkl. Herrichtung des kompletten Geländekurses, Herrichtung einer Geländewiese, Erweiterung der Ausschreibung des Sommerturniers bis zur Kl. S\*, Vereinfahrten nach Burghley, Riesenbeck und Aachen und nicht zu vergessen die ständige Pflege

# Dies & Das



## Erfolgreiches Osterwochenende für den RFV Eversael

Am Osterwochenende konnte der RFV Eversael mehrere Siege und Platzierungen einfahren. Unsere Kids aus der Kinderreitstunde waren beim RV Alpen-Veen zu Gast und haben in der Führzügelklasse erste Erfahrungen und schöne Erfolge sammeln können. In der 1. Abteilung sind Lara Jäger mit Forever Flash Zweite sowie Johanna Barten mit Ponystute Monalisa Vierte geworden. In der 2. Abteilung gingen Platz 2 und 4 ebenfalls an den RFV Eversael. Auf dem Silberrang landete Mara Wickhorst mit Pony Dalomo, während Nahla Merker mit Loosje Vierte geworden ist. In der 3. Abteilung waren dann die jüngsten Kids an der Reihe. Dort hat Bella Harting mit Ponystute Loosje gewonnen und freudestrahlend die Ehrenrunde angeführt. Auf Platz 5 landete zudem Carolina Barten mit Monalisa. Der RFV Eversael ist super stolz auf die Kids!

Auch Louisa Besuch war mit ihrem Ponywallach Stanley unterwegs. Beim Oster-Ponyturnier des RV Hamminkeln-Brünen wurden die beiden in der Pony-Dressurprüfung Kl. A\* mit einer Wertnote von 7,2 Dritte.

Aus dem Vielseitigkeitslager war Lena Scheepers mit Erfolgspferd La Mum auf Tour. Sie reiste bereits am Donnerstag knapp 600 km zum internationalen Vielseitigkeitsturnier nach Radolfzell. In der CCI2\* landete sie mit ihrem Dresserergebnis und zwei Nullrunden im Gelände und im Springen mit 27,5 Minuspunkten vor Olympiasiegerin Julia Krajewski mit Nachwuchspferd Chin Tonic auf Platz 4. In dem anspruchsvollen Gelände galt es auf einer Länge von 3.000 m 23 Hindernisse zu bewältigen. Eine enorme Leistung in dem hochkarätigen Starterfeld und zu Beginn der grünen Saison!



### Lena Scheepers mischt in Radolfzell vorne mit!

Lena und La Mum waren am Osterwochenende beim internationalen Vielseitigkeitsturnier in Radolfzell am Start. In der CCI2\* konnte sich Lena von Platz 11 nach der Dressur dank ihrer fehlerfreier Runden im Gelände sowie im Springen auf Platz 4 vorarbeiten. Damit ließ sie sogar Olympiasiegerin Julia Krajewski mit Nachwuchspferd Chin Tonic hinter sich. Herzlichen Glückwunsch zu dieser Topleistung!

